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Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)  

Entrevista con Darío Celis 

(Proyecto de megafarmacias para abasto de medicamentos)  

“Si fuera algo bueno, lo habría en alguna parte del mundo, no lo hay, ni siquiera en los países donde él 

aspira estar, no hay un mecanismo de este tamaño. Segundo, habría que preguntar si de Huehuetoca a 

la AIFA van a poder salir avionetas para repartir aspirinas a lo largo del país, porque es un absurdo; 

destruyeron el aparato logístico y los que concursan ahora les han dado contratos por asignación 

directa, también son compañías novedosas, amigas de los amigos de la Cuarta transformación y que 

han sido gravemente ineficientes”.  
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